



Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister  
Herr Steffen Zenner

Plauen, 02.05.2024

### **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Beginn der Sanierungsarbeiten am Eingangsbereich Haupteingang Rathaus kam aus der CDU-Fraktion die Anregung, dass in Gedenken an die Ereignisse der Großdemonstration vom 7. Oktober 1989 ein Stück Mauer zur Treppe und Treppengeländer erhalten bleiben. Dies sollte insbesondere als Mahnung und Erinnerung an den damaligen Superintendenten Thomas Küttler (†) erfolgen.

In die Gestaltung des neuen Eingangsbereichs sollten diese Bauelemente integriert werden.

Daher meine Frage:

Wurden beide o.g. Teile erhalten und werden diese im Treppenbereich sichtbar sein?

Über eine kurzfristige Antwort wäre ich Ihnen sehr verbunden.

Freundliche Grüße

Jörg Schmidt  
Fraktionsvorsitzender